



Am Staatstheater Saarbrücken wird derzeit die „Antigone“ des Sophokles in einer modernisierten Fassung des Regisseurs und Dramatikers Armin Petras aufgeführt. Von einigen Kommilitonen wurde der Vorschlag geäußert, man könne eine der Vorstellungen gemeinschaftlich besuchen und sich im Anschluss über die bestimmt diskussionswürdige Version des klassischen und dennoch hochaktuellen Stücks austauschen. Wer sich beteiligen möchte, sei herzlich eingeladen, sich für einen oder mehrere Termine einzutragen, die in der folgenden Liste als Vorschläge aufgeführt sind:

Mittwoch, 2. Oktober, 19.30	
Dienstag, 8. Oktober, 19.30	
Freitag, 11. Oktober, 19.30	
Samstag, 19. Oktober, 19.30	
Sonntag, 27. Oktober, 18.00	
Freitag, 6. Dezember, 19.30	
Freitag, 13. Dezember, 19.30	

(jeweils im Großen Haus des Saarländischen Staatstheaters, Schillerplatz 1, Saarbrücken)
 Nähere Informationen: <https://www.staatstheater.saarland/detail/antigone>